

Jungen 15 2. Kreisklasse RR

FC Germ. 1907 Leeheim : TTC 1948 Kelsterbach II
Samstag, 27.04.2024, 14:30 Uhr

Korak und Schmitt bleiben gegen den FC Germ. 1907 Leeheim ungeschlagen

Als Emilie Waldorf ihr Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 15 2. Kreisklasse RR nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den FC Germ. 1907 Leeheim besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der FC Germ. 1907 Leeheim meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Korak und Schmitt, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Fernandez / Kalkhoff beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Korak / Schmitt. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Silas Schmitt konnte Emilie Waldorf den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Beim nachfolgenden auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 6:11, 10:12, 8:11 gegen Esen Korak fand Ben Fernandez von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 0:3. Keine Chancen hatte Lukas Kalkhoff bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Silas Schmitt, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Auf Messers Schneide stand das Match zwischen Ben Fernandez und Tarkeshian Sean, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Fernandez seine eindeutige Favoritenrolle somit nicht untermauern konnte. Emilie Waldorf verlor ihr Spiel gegen Esen Korak unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Das musste man neidlos anerkennen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Lukas Kalkhoff gegen Tarkeshian Sean zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Wenige Chancen hatte wiederum Ben Fernandez bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Silas Schmitt und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, nicht gerecht. In vier Sätzen verlor dann Lukas Kalkhoff seine Partie gegen Esen Korak, in die Korak im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 1:8. Ausreichend spielerische Mittel hatte Emilie Waldorf letztlich parat, um sich gegen Tarkeshian Sean durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Sean nun 2 Siege und 9 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des FC Germ. 1907 Leeheim die Saison mit einem Punkteverhältnis von 0:12 bei 0 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC 1948 Kelsterbach II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:8. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

FC Germ. 1907 Leeheim

Doppel: Fernandez / Kalkhoff 0:1

Einzel: E. Waldorf 1:2, B. Fernandez 0:3, L. Kalkhoff 1:2

TTC 1948 Kelsterbach II

Doppel: Korak / Schmitt 1:0

Einzel: E. Korak 3:0, S. Schmitt 3:0, T. Sean 1:2